

Arias convoca a una Cumbre Pdtes. de AL

San José, junio 26 (DPA). El presidente de Costa Rica y Premio Nobel de la Paz, Oscar Arias, convocó hoy oficialmente a una cumbre de presidentes latinoamericanos, Canadá, España y Portugal en San José en octubre próximo.

El mandatario costarricense al hablar en la inauguración de la confe-

rencia internacional "En busca del verdadero sentido de la paz" anunció la propuesta.

Arias convoca a los mandatarios de los países miembros de la Organización de Estados Americanos (OEA), así como también España y Portugal a reunirse en San José para analizar estos puntos: democracia, desarrollo, desarme, deuda externa, deforestación, droga.

"Debemos buscar una acción continental sobre la paz", señaló el mandatario costarricense en su discurso.

"Tenemos la obligación de intensificar es-

—Pasa a la página 45—

Pdte. panameño descarta que Noriega sea entregado

Panamá, junio 25 (UPI). El general Manuel Antonio Noriega no será entregado ni hay tiempo para hacer nuevas elecciones, advirtió hoy el presidente Manuel Solís Palma a unos 500 diri-

gentes del 188 Corregimiento de las provincias de Los Santos, Veraguas y Coclé, informaron fuentes oficiales.

"En cuanto al gobierno, no importa qué figu-

—Pasa a la página 17—

Ex Pdte. salvadoreño es recibido por el Papa

Ciudad del Vaticano, junio 26 (DPA). El Papa Juan Pablo Segundo recibió hoy en audiencia privada en el Vaticano al ex-presidente salvadoreño José Napoleón Duarte y a su esposa, se

informó hoy en la Santa Sede.

La información no da más detalles de la entrevista del pontífice con el político demócrata cristiano, que el pasado 1 de

—Pasa a la página 45—

Descienden en \$1,750 millones reservas de AL

Washington, Junio 26 (AP). Las reservas monetarias de América Latina descendieron en 1,750 millones de dólares en los primeros tres meses de 1989, al pasar a 28,925 de 30,675 millo-

nes a fines del año anterior, dijo el Fondo Monetario Internacional.

En el mismo período las reservas de los 13 países más industrializados subieron en 10,337

—Pasa a la página 45—



ECONOMIA ENERGETICA. Caracas, junio 26 (Reuter). El presidente venezolano Carlos Andrés Pérez, izquierda, escucha el discurso inaugural de la "XI Conferencia de la

Asociación Internacional de Economía Energética". Complementan: Celestino Armas, Ministro de Energía y Minas de Venezuela; Juan Chacín, Presidente del Petróleo de Venezuela y el Srío. Gral. de la OPEP, Suboroto.



TERRORISMO. Vitoria, España, junio 26 (AP-Cablefoto). Vista parcial del cuartel principal de la Guardia Civil en Llodio, Vitoria, en el país vasco, considerablemente dañado hoy por una poderosa bomba. No hubo heridos y del atentado la policía culpa a la organización separatista vasca ETA.

Honduras podría suspender energía eléctrica a Panamá

Tegucigalpa, junio 26 (AP). Honduras advirtió hoy a Panamá que el 31 de julio le suspenderá el suministro de energía eléctrica, si no paga los 4.2 millones de dólares que adeuda desde 1987.

El ministro de Economía y Comercio hondureño Reginaldo Panting dijo que un emisario del gobierno se encuentra desde el viernes en Panamá, para "concretar

—Pasa a la página 69—

EU pide a Cuba moderación en promesa contra drogas

Washington, junio 26 (AP). El Departamento de Estado recibió hoy con reservas la promesa del gobierno cubano de abatir, dentro de su campaña contra el contrabando de drogas, cualquier avión que sobre-

vuele la isla y que se niegue a aterrizar para ser inspeccionado.

"Aunque recibimos con agrado cualquier acción legítima para interceptar el tráfico de narcóticos, pedimos al go-

—Pasa a la página 13—

Preocupa a sandinistas maniobras EU-Honduras

Managua, Junio 26 (AP). Las maniobras militares que hoy iniciaran las tropas hondureñas y norteamericanas en el Golfo de Fonseca, revisten un carácter sumamente preocupante, dijo un jefe militar sandinista.

El teniente coronel, Ricardo Wheelock, jefe de inteligencia militar del Ejército Popular Sandinista (EPS), en declaraciones a Radio Sandino, vocero del gubernamental Frente Sandinista de Libera-

—Pasa a la página 17—



INAUGURACION. Madrid, junio 26 (AP-Cablefoto). La primer ministro británica, Margaret Thatcher, es saludada por el presidente del gobierno español, Felipe González, a su llegada a esta capital para asistir a la sesión inaugural de la Comunidad Económica Europea.

Predicen más crisis para la economía nicaragüense

Nueva York, Junio 26 (UPI). La economía de Nicaragua se ha contraído tanto que puede haber caído al nivel más bajo del hemisferio y la situación todavía se agravará, dice un informe confidencial preparado por un grupo de expertos extranjeros.

Los detalles del informe, que se basan en cifras que no habían sido hechas públicas, son publicados hoy por el diario The New York Times que agrega que los expertos realizaron su labor a pedido del

presidente Daniel Ortega.

El informe presenta el cuadro de una nación devastada por la guerra, el conflicto político, el embargo de Estados Unidos y las políticas gubernamentales. Así el consumo se ha reducido en más de un 70 por ciento y la producción per cápita ha caído por debajo del nivel de países tan paupérrimos como Haití, dice el diario.

—Pasa a la página 13—